



秋になり、最低気温が、8～9度に下がる日が毎日続くと、野山の木の葉が黄色や赤、茶色に変わり、紅葉が始まるといわれています。美しい自然に囲まれるこの時期、子どもたちの心も美しさに染まるように、学校生活を充実したものとなるよう心がけたいと思います。また、これからの厳しい寒さにうちかてるような体力作りのために、縄跳びや持久走なども頑張っていきたいと思います。ご家庭でも学習面とともに今月も健康管理を引き続きよろしく願いいたします。



11月の生活目標

「外で元気に活動しよう」

11月の学習予定

国語

- ・うみへのながいたび
- ・天にのぼったおけやさん

算数

- ・かたちあそび
- ・ひきざん

生活

- ・あきとあそぼう

音楽

- ・ようすをおもいうかべよう



図工

- ・こすりだしから、うまれたよ
- ・ひかりのくにのなかまたち

体育

- ・持久走
- ・なわとび

道徳

- ・よりみち
- ・どんぐり

学活

- ・みんなでつかうものをたいせつにしよう
- ・いのちをたいせつにしよう



お知らせとお願い

☆持久走の練習が開始

練習の際の健康観察へのご協力をありがとうございます。11月26日（火）に行われる校内持久走記録会は、岩木小学校の校庭で、1年生は、約800メートルを走る予定です。今月も引き続き、体育の時間や業間（学年練習）に練習をしますので、体操服の準備（岩木小ジャージの下に半袖体操服とハーフパンツを着用）や健康管理をよろしくお願いします。



☆生活科

生活科の学習で、どんぐりや松ぼっくりを使って、遊び道具や飾りを作ります。どんぐりや松ぼっくり集めのご協力を引き続きお願いします。

〔※どんぐりは、一日水につけて（穴や虫の確認のため）沈んだもののみを持たせてください。〕



☆交通安全

横断歩道を渡る際に、信号を見ずに前の人を渡ったからと赤信号に気づかず渡ってしまう危ない場面があります。どこにでも交通指導員さん達がいるわけではありません。自分でしっかりと信号や車が来ないか左右をよく見て渡るようご家庭でも再度声かけをお願いします。



☆暗くなる前に帰宅する

一段と日が暮れるのが早くなります。遊びに夢中になって帰宅が遅くならないよう、今一度、帰宅時間の約束（帰宅を促す市のミュージックチャイム（11月は4時に鳴る）は家で聞くことができるように）や安全について話し合っておいてください。よろしくお願いします。

☆岩木っ子まつり（バザー）（11月9日（土））

岩木っ子まつり（バザー）に参加予定のお家の方は、教室前廊下までお迎えをお願いします。また、バザーで使う予定のお金は、その際にお家の方が持ってきてください。（ゲームのチケットを申し込んだ人には当日お子さんに渡します。）よろしくお願いします。（詳細につきましては、後日連絡帳にてお知らせします。）

☆繰り上がりのあるたし算・繰り下がりのあるひき算

繰り上がりのあるたし算に引き続き、繰り下がりのあるひき算の学習が始まります。どちらも以前に学習した「10はいくつといくつ」の学習を活用しています。「1と9」「2と8」「3と7」「4と6」「5と5」等、すぐに思い浮かべることができるよう、ご家庭でも繰り返し練習をお願いします。